



# PLUMELIAU-BIEUZY / EVELLYS REMUNGOL

## Circuit de Saint-Claude

Départ : Chapelle Saint-Claude



*Au départ de l'étonnante chapelle Saint-Claude, cette balade très verdoyante vous conduira sur les chemins d'Évellys en longeant l'Ével, les ruisseaux ainsi qu'en traversant de jolies parties boisées.*

*Adapté aux familles et relativement plat, ce parcours permet de faire le plein d'oxygène et de sérénité. Il n'est pas rare de voir un envol de colvert près de la rivière l'Ével, de tomber nez-à-nez avec un chevreuil et d'entendre de nombreux passereaux.*



Contournez **la chapelle Saint Claude**. Bien qu'en ruine, la chapelle conserve des vestiges du 16ème siècle. Malgré des dimensions modestes, l'édifice abrite un oratoire seigneurial ouvert sur le chœur, au nord. Il s'agit d'une petite pièce en rez-de-chaussée retranchée du reste de la chapelle dans laquelle la famille du seigneur suivait les offices.

Vous pourrez admirer un magnifique chêne qui a pour tronc un pilier de la chapelle.

Contournez la chapelle, longez le talus et entrez dans une partie boisée. A la rivière, tournez à droite et suivez l'Ével, rivière qui a inspiré son nom à la commune d'Évellys et qui serpente sur plus de 55km pour se jeter dans le Blavet à Pont Augan en Baud.

A la route, tournez à gauche pour emprunter le pont. Tout de suite après le pont, prenez le chemin creux à droite pour longer la rivière. Remontez dans le bois sur 200m puis redescendez vers la rivière l'Ével. Après environ 1km, remontez à gauche sur 200m. Empruntez un chemin creux puis tournez à droite avant de longer une prairie. Dans le bois, tournez à droite et descendez un escalier pour rejoindre une petite route. Longez la route vers la droite sur 400m pour revenir au village de Saint Claude.

Au village, à l'interception, vous avez la possibilité de revenir au point de départ par la gauche en traversant le pont ou de continuer le parcours de 5 km par la droite.



Monter sur la droite par un large chemin puis légèrement à droite par un vieux chemin creux bordés de chênes.

A la sortie du chemin, prenez à gauche sur 150m et encore à gauche vers le village de Keroman.

Allez tout droit, après la descente, dans un virage quittez le chemin d'exploitation et entrez dans la forêt. Après la partie boisée, suivez un petit ruisseau jusqu'au chemin d'exploitation que vous prendrez sur votre droite.

Après 150m, tournez à gauche par un vieux chemin en sous-bois.

Juste avant l'intersection, prenez le sentier qui surplombe la route.

Redescendez par la route vers la rivière l'Ével, prenez le pont et tournez à droite pour revenir à votre point de départ par le même chemin que vous avez emprunté à l'aller.